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会長欠席のため

急遽の村瀬前会長挨拶

吉本　隆嗣

多田　文朗

小枝　秀則

小枝　秀則

久しぶりで参加の吉本会員13年目

小枝会員在籍期間が長いのか短いのかわかりません（笑）

多田会員5年目
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水曜日　１２：３０～１３：３０

平成5年10月19日

佐藤　誠吾

大和　志朗

例会報告 第1218回

創　立

会　長

副会長

例会日

幹　事 阿部　英輝

河東郡音更町木野大通西7丁目１ ハピオ木野内事務局・例会場

会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶

今日は佐藤会長、大和副会長が欠席し、黒川吉一先輩の急なご指名により会

長の代行挨拶することになりました。

突然のことであり、もちろん挨拶も考えていません。

毎日の暑さ、今日も34度になろうかという日々ですが、先ほど「海鮮蔵」の中山
会員が話していましたが、寒くてもビールは売れませんが、暑くても外出を控え

るためビールが売れないとの話を伺いました。

私共の従業員も腹が減っては仕事ができない、昼飯を食ったら腹いっぱいで

仕事ができないという人もいますが、困ったものです。

そういう状況でも、考え方を変えればチャンスになることもあるかと思います。

中山会員には34度になったら、ビール340円にすれば、お客様も増えるのでは
ないかとアドバイスをしました。

突然の挨拶の指名で、とりとめもない話となりましたが、直前会長の挨拶としま

す。

在籍表彰



村瀬　正明 暑い！　皆さん体には気をつけて

田中　義博 6月から教育委員の立場で小中学校の学校訪問をしています。8月まで7日間で18校です。

多田　文朗 恒例の「ロータス音更」の夏祭りが大変暑い中、無事終了しました。

長屋　正宏 暑い！　仕事も気温も熱い！熱さに負けずガッポリガッポリ頑張りましょう。

早川　靖志 午後から家族親睦会のパークゴルフ場の下見に行ってきます。さらに肌が黒くなりそうです。

早川親睦活動・家族委員会よりニコニコ献金報告

　8月25日の家族親睦会はパークゴルフと焼き肉多数の参加を

ガバナー公式訪問を来週に迎えるにあたり、リハーサルを行いました。

　　小枝会員 ポールハリスフェローR3

阿部監事ガバナー公式訪問リハーサル夏バテでお疲れ気味

出席報告　多田委員長

今日は多数の出席ありがとう

ございます

次回は20名目指して

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

<月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会

梶谷 徹也、若原　幸紀、宇野　志亨、佐藤　浩司、中西　眞信 今回の会報担当者： 梶谷

例会案内

　８月　７日 (水) 　ガバナー公式訪問

　８月１４日 (水) 　休会

　８月２５日 (水) 　家族野遊会開催

ニコニコ献金

ゲスト卓話ゲスト卓話ゲスト卓話ゲスト卓話


